



Fidel siempre en la mirada de los jóvenes



Convocada por la Juventud Cubana en el Alma Mater donde Fidel se hizo revolucionario, cubanas y cubanos volvieron a unirse para celebrar, esta vez, el 9no Aniversario de la desaparición física del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. Junto a centenares de compatriotas, participaron el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, otros miembros del Buró Político, del Comité Central del Partido, del Estado y del Gobierno, de las organizaciones de masas, las FAR y el Minint, y el comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura.

René Tamayo León, 26 de Noviembre de 2025

Marcada por canciones y danzas que siempre nos llevan al Fidel héroe, al hombre sencillo y delicado, al Jefe; a ese Fidel que no es solo una palabra, que es un campo de batallas y de pasiones y un llamado a la responsabilidad de las nuevas generaciones y su compromiso con la Revolución, en la noche de este 25 de noviembre se celebró la Velada por el 9no Aniversario de la desaparición física del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

En la histórica escalinata de la Universidad de La Habana, junto a centenares de jóvenes, también estuvo el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.



Foto: Estudios Revolución

«Vibrante del compromiso siempre joven, desde aquí, confirmamos que tu luz nunca se irá. No se irá de la mirada de tus jóvenes. No se irá de ningún rincón del mundo. No se irá del corazón latente de tu pueblo. Pero hoy no hablamos solo de un hombre, hoy hablamos de un símbolo que se hizo carne en nuestra historia», señaló la primera secretaria del comité nacional de la UJC, Meyvis Estévez Echeverría, en las palabras centrales de la velada.

Fidel «representa para nosotros los valores más puros de justicia social, la necesidad feroz de defender lo conquistado», expresó la dirigente juvenil en un encuentro que fue otra muestra del cariño y respeto de un pueblo que ha sabido ser consecuente con la gloriosa historia de su patria.



Foto: Estudios Revolución

Las ideas de Fidel, dijo, «han hecho posible levantar esta Revolución de dignidad y justicia, y seguirán guiándonos, porque su ejemplo no es una reliquia del pasado; es la brújula que nos guía hacia el futuro que construimos».

«Fidel -afirmó- siempre estará aquí, caminando entre nosotros, inspirando esperanza, y junto a él, esta juventud a la que confío la patria».

Con la asistencia del Comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura, en la Velada también participaron miembros del Buró Político y otros dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno, de las organizaciones de masas, y jefes de las FAR y del Minint.



Foto: Estudios Revolución